

CONTE DE PAQUES.

Les roses pâles du crépuscule se flétrissaient dans un horizon empourpré, d'où montaient lentement les voiles de la nuit, une nuit claire de printemps.

Un baiser, veux-tu, mignonne ? Terminant cette boutade, quelque peu précieuse, il prit gentiment un baiser sur le front de sa compagne.

Au temps de Troppmann. Paris, 28 avril. Pourquoi vient-on d'exhumer, à Roubaix, de la fosse où ils dormaient depuis trente-cinq ans, les corps des huit victimes de Troppmann ?

Le corps de Troppmann était à Saint-Gratien et le prince Napoléon continuait à faire de l'opposition. «J'étais très malheureux, disait l'empereur, ma femme est légitimiste, mon cousin est républicain, moi, je suis socialiste ; il n'y a guère que Louis qui soit bonapartiste.»

L'Europe semblait assaillie d'une longue paix, malgré les préparatifs de l'Allemagne. Pie IX conservait «Rome et son jardin», selon l'expression de M. de La Guéronnière. L'Italie était retenue dans ses convulsions par la présence du drapeau français à Rome, et le Pape avait de vail-

découlet carré, et de petits chapeaux plats sur le devant de la tête, des coiffures hautes avec un frison tombant de la nuque sur l'épaule.

monde de Cocourt, Xavier Aubryet, Alphonse Daudet, Mérimée, Edmond About, Barbey d'Aurevilly qui collabora au «Gaulois».

DEPECHE TELEGRAPHIQUES

Les contre-torpilleurs de l'escadre de Vladivostock. Font une subite apparition sur les côtes du Japon.

Tokio, 6 mai.—Quatre contre-torpilleurs russes, faisant partie de l'escadre de Vladivostock, ont été signalés hier à l'ouest d'Hokkaido, Japon.

Le capitaine du voilier a été emprisonné. Dans la soirée ils ont disparu vers le nord-ouest.

Il est probable qu'ils avaient l'intention de torpiller quelques navires marchands, mais on croit généralement que l'escadre de Vladivostock a l'intention de créer une diversion pour aider Rojstvensky.

Tokio, 6 mai, midi.—On suppose que les grands croiseurs de Vladivostock accompagnés des contre-torpilleurs qui ont été signalés hier au large d'Hokkaido, Quoique ces croiseurs n'aient pas été aperçus de la côte on doute fort que des contre-torpilleurs ne fussent aventurés seuls en hauteur.

Tout l'équipage du navire incendié par les russes a réussi à débarquer sain et sauf, à l'exception du capitaine qui a été fait prisonnier.

Le prochain retour de Kourapatkine. St-Petersbourg, 6 mai.—Les rumeurs annonçant le prochain retour de Kourapatkine semblent se confirmer.

Esion condamné. Singapour, 6 mai.—Vladimir Antonovitch, le prétendu espion russe, qui était porteur d'un faux passeport et qui avait été arrêté dans l'île fortifiée de Brani, a été condamné aujourd'hui par les autorités de Singapour à 3 mois d'emprisonnement et à 250 dollars d'amende.

Le jury ne rend pas de verdict dans l'affaire Hargis. Louisville, Ky, 6 mai.—Un mande de Lexington que le jury chargé de rendre un verdict dans l'affaire Hargis n'est pas parvenu à tomber d'accord.

Arrestation d'un anarchiste. New York, 6 mai.—Vittorio Jaffe, un anarchiste italien, qui fut récemment arrêté au Caire sous l'inculpation d'être un complice de Bressi, l'assassin du roi Humbert, est parti, sous bonne garde pour l'Italie, dit un dépêche d'Alexandrie, Egypte.

LA CULOTTE.

Dans un de ces logis d'ouvriers où tout révèle la pauvreté et le poêle nué qu'on se piteux échauffe à peine, et le morose de lard gros comme rien qui frotta un grand large dans une marmite d'un bouillon aveugle et sans force, un enfant vient de prendre place dans la vie.

Les auteurs dramatiques sont : MM. Emile Augier, Sardou, Labiche, Ernest Feydeau, Jules Sandeau, Meilhac et Halévy, qui fournissent à Offenbach tous ses livrets ; les frères Cogniard, Jules Noriac, Théodore Barrière, Blais, Lambert-Thiboussot, Dumaon et Adrien Decourcelle.

Les jolies femmes de ce temps-là... Mais pourquoi évoquer l'image de celles que la mort a emportées ? Nommons seulement la comtesse de Pourtalès, la duchesse de Talleyrand, alors princesse de Sagan ; la comtesse Walewska, Mme Bartholini, la baronne de Poilly.

La Cour était à Saint-Cloud et se préparait à aller à Compiègne. L'Empereur venait d'être atteint de la terrible maladie dont il devait tant souffrir et qui devait l'emporter. On avait été inquiet dans son entourage ; Nélaton avait été convoqué ; mais le public ne sut pas la vérité, et l'Empereur était en pleine convalescence.

Les violettes de la princesse Marie. On raconte la suggestive petite histoire suivante : La princesse Valdemar de Danemark avait des raisons de croire que ses lettres à Madame la duchesse de Chartres, sa mère, une fois qu'elles avaient passé la frontière française, étaient ouvertes, lues et réexpédiées par le cabinet noir dont les ministres français persistaient à nier l'existence.